

CORONADEÑA IMPONE MARCA NACIONAL

50 MIL VUELTAS CON EL HULA HULA

◆ **SHIRLEY SANDÍ**
ssandi@lateja.co.cr

30 mil movimientos de cadera seguidos meneando el hula hula le sirvieron a Ana Isabel Muñoz, de Coronado, para poner un récord nacional el pasado domingo.

Esta mujer no quiere dejar morir el popular aro plástico que le ha dado diversión a millones de personas en todo el mundo y que está cumpliendo 50 años.

Ana Isabel duró cuatro horas para imponer la marca y se detuvo porque le dio hambre, no porque no pudiera seguir.

Nunca afloja. Esta coronadeña practica hula hula desde hace seis años, cuando buscó una forma de hacer ejercicio sin salir de la casa.

Su fiebre llegó a tal punto que todos los días hace al menos 10 mil vueltas. Eso sí, usa una faja especial para evitar las ampollas.

El aparato le ha dado buenos resultados, aunque no ha medido

VERSIÓN DIGITAL

El hula hoop, más conocido por nosotros como hula hula, ya tiene una versión moderna. Este año, con el lanzamiento de la versión más reciente del juego de videos Nintendo Wii, el hula hoop podría volver a su vieja popularidad, pues una de las versiones ofrece la oportunidad de menear las caderas sosteniendo aros que solo están en la pantalla.

cuánto le ha disminuido la cintura, su peso bajó de 68 a 62 kilos en el tiempo que lleva dándole.

A sus 42 años, doña Ana quiere dejar constancia de que es la más galleta con el hula hula, por eso acepta retos al 8355-6510.



Doña Ana Isabel se la juega con las caderas y las rodillas.

ALONSO TENO